

Du hast die Frechheit besessen diesbezüglich einigen Pfaffen in deiner Umgebung die Stirn zu zeigen, indem du sie heraus gefordert hast, um mehr zu tun als nur das schematische herunter rasseln ihrer Beichtgespräche.

Dadurch konnte der eingeschleubte Vikar-Pfaffe in Löffingen eine erlösende Gnade bekommen, indem er im weltlichen Herumfahren mit seinem Auto angestoßen wurde und durch diesen Ruck gezwungen wurde, in sich zu gehen.

Aus dieser Kettenreaktion heraus war es möglich, daß der Fridolin im Pater Hoch in euer Stadthaus (Kirche) nach Löffingen kam und das ausgerechnet als Beichtaushilfe.

Es wurden aus diesem Befreiungsakt wieder Möglichkeiten zugelassen, die sowohl die Kontaktaufnahme von dir zum Fridolin herstellte, als auch dem dortigen Pfaffen die Tür zu öffnen zum etwaigen erkennen.

Diese Aussage zwang mir dein Schutzengel ab und dieser wichtige Anführer der schon eingetretenen Züchtigung, hat jetzt auch alle mit der Neuen Kirche verbundenen Anhänger als seine Vertreter auf der Erde eingesetzt.

So soll auch ganz schnell dieser Schullehrer-Pfaffe (Ewald Müller), zu euch nach Rüthen beordert werden, weil dieser mit ein Gespann vom Australier werden soll.

Dieser ist für uns Kohorten besonders gefährlich, weil er ein starker Mithelfer bei der Kicherschar der Pfadfinder der Hohen Dame ist.

Sobald der oberste Pfaffe (Höhnisch) abgepestet wird als Führer der Pfadfinder Schar, so kann durch euer gemeinsames Eingreifen und aufopfern, einen entscheidenden Ruck in diesen jungen und sehr starken Vertretern von der Hohen Dame, geschehen.

Die Vorbereitungen von denen da Oben laufen diesbezüglich auf vollen Touren, denn der Streiter Rupert Maier im Pater Regolo, leistet dazu verdammt nochmal vorzügliche Aufräume-Arbeit.

In dieser Pfadfinder-Schar sind fast alle Voraussetzungen vorhanden, die für den Endkampf eingesetzt werden sollen, bis auf die noch mehr aufklärende und hinführende Erkenntnis zum Australier.

Als eine dazu eingesetzte Person ist die Heidi Prauser, die extra deshalb von der Hohen Dame zur Kicherschar berufen wurde. Sie hat schon eine lange vorhergelebte Zeitepoche aufzuweisen.

Als Verkörperung in vorhergehenden Zeiten war sie die große Kirchenlehrerin Katharina von Siena und hat außerdem den Johannes den Täufer einst verkörpert.

Das muß ich in Kurzform durchgeben, denn diese beiden Erdvertretungen ragen heraus als wichtige Stützpfeiler der noch alten und vor allem der Untergrundkirche.

Ihr beide, die Heidi und du, wurden von der Hohen Dame vortrefflich zusammen geführt durch den Beistand des Pater Pios, und jetzt kommt die Fruchtbarkeit voll zum Gebrauch.

Du kennst die Zusammenhänge und erahnst auch den Inhalt von euerem Auftrag, nur hast du noch nicht den Mut dies hervor zu tun, weil es Trostlosigkeiten gibt, die dich daran hindern.